

happtiq Prämienprogramm Google Workspace

Es gibt keine andere Technologie, die die Cloud besser definiert als Google Workspace. Das Versenden von E-Mails, das Erstellen von Dokumenten, Tabellenkalkulationen, Präsentationen, das Planen von Meetings und vieles mehr ist mit Google Workspace auf eine sichere und kollaborative Weise möglich.

Als Workspace-Kunde arbeitest du bereits mit der besten Kollaborationssoftware, die je gebaut wurde. Vielen Dank für dein Vertrauen in uns. Wir freuen uns, dich zu unseren Workspace-Kunden zählen zu dürfen. Als unser Kunde kannst du an unserem Empfehlungsprogramm teilnehmen. Für jede erfolgreiche Weiterempfehlung erhältst du von uns eine Gutschrift.

Wie funktioniert es?

Stelle uns vor oder leite uns die Kontaktdaten des zu vermittelnden Interessenten weiter, und wir kümmern uns um den Rest. Nachdem sich der neu geworbene Kunde über uns für Google Workspace registriert hat, wird deine Prämie auf Lizenz- und Nutzerbasis berechnet.

Google Workspace Business Starter	EUR 3,-
Google Workspace Business Standard	EUR 5,-
Google Workspace Business Plus	EUR 7,-
Google Workspace Enterprise Standard	EUR 10,-
Google Workspace Enterprise Plus	EUR 12,-

Beispiel: Für einen geworbenen Kunden mit 50 Enterprise Standard Usern erhältst du eine einmalige Gutschrift von 500 Euro.

Du erhältst Prämiegutschriften für bis zu 200 Nutzer eines neu geworbenen Kunden. Nutzer sind alle Personen im Google Workspace-Konto einer Domain. Die Prämienzahlungen sind auf 1000 Nutzer pro Kalenderjahr begrenzt. Deine Empfehlungsprämie basiert auf der Anzahl der Nutzer, die seit mindestens 60 Tagen zahlende Nutzer sind. Die Prämie wird dann deiner monatlichen Rechnung gegengerechnet.

Dieses Angebot und Bedingungen können sich ändern! Wenn du an unserem Prämienprogramm Google Workspace interessiert bist, kontaktiere uns bitte unter workspace@happtiq.com!

happtiq Google Workspace referral program

There is no other technology that defines the cloud better than Google Workspace. Emailing, creating documents, spreadsheets, presentations, scheduling meetings and much more is possible with Google Workspace in a secure and collaborative way.

By being a Workspace customer of ours, you have already got the taste of the best collaboration software that was ever built. Thank you for trusting us! We are happy to have you among our Workspace customers. We are delighted to invite you to participate in our Referral Program. For every successful referral, you will receive credits from us!

How does it work?

Introduce us or forward us the contact details of the to be referred customer, and we will take it from there. After the newly referred customer registers for Google Workspace via us, your credit will be calculated on a license and user basis, as following:

Google Workspace Business Starter	EUR 3,-
Google Workspace Business Standard	EUR 5,-
Google Workspace Business Plus	EUR 7,-
Google Workspace Enterprise Standard	EUR 10,-
Google Workspace Enterprise Plus	EUR 12,-

Example: For a referred customer with 50 Enterprise Standard Users, you will earn a one time credit of EUR 500,-

You will receive reward credits for up to 200 users of a newly referred customer. Users are all individuals in a domain's Google Workspace account. Reward payments are limited to 1000 users per calendar year. Your referral reward is based on the number of users who have been a paying user for at least 60 days. The reward is then offset in your monthly bill.

These offerings and conditions are subject to change! If you're interested in our Google Workspace Referral Program please contact us on workspace@happtiq.com!